
  
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
COMMISSION DEPARTEMENTALE DES TERRAINS  

ET INSTALLATIONS SPORTIVES 
 

PV 01 
 

Réunion du Mardi 13 décembre 2022 
Lieu : Siège du D. E. F. à 09 h 00 
 
Président : M. Pierre MORICEAU.        
 
Membres participants :    
Mme Muriel FARCY – MM. Raymond BENOIT – Thierry GUITTON – Patrick LEBRET – Christophe OLIVIER – Marc 
ROUTIER 
 
 
Membres absents excusés :    
MM. Roland CANTAIS – Laurent FOLLIN – Patrick LANCINI 
 
Membre absente :    
Mme Alexandra HUNOUT 
 
Assiste à la réunion : 
M. Pascal LEBRET, Responsable de pole juridique et réglementaire 

 
******* 

 
Adoption du Procès-verbal : 
Le procès-verbal de la réunion du 03 mars 2022, publié le 15 mars 2022 sur le site du DEF, est adopté 
à l’unanimité des présents.   
 
Bilan des dossiers F.A.F.A. : 
F.A.F.A. équipement : 
 

- Mairie Hondouville 
1 dossier F.A.F.A. : 
Sécurisation d’une installation contribuant à un classement fédéral : clôture de protection de 
l’aire de jeu  
 
Aide demandée à la FFF : 3 600€ 



 Ce dossier est validé et sera à transmettre à la Ligue de Normandie 
 

- Mairie Le Val d’Hazey  
2 dossiers F.A.F.A. : 
Projet d’équipement donnant lieu à un classement de l’installation en T7 ou un éclairage 
d’entraînement en E7  
 
Aide demandée à la FFF : 10 000€ et 9 500€ 
Ces dossiers sont validés et seront à transmettre à la Ligue de Normandie 

 
- Mairie Ezy sur Eure  

1 dossier F.A.F.A.  
Renforcement / Amélioration d’un terrain en pelouse naturelle 
 
Le dossier est arrivé au district mais : 

• La demande de l’aide est non conforme (80% demandée au lieu de 20%)  

• La délibération de la mairie est non conforme (80% demandée au lieu de 20%)  
Un mail va être envoyé à la mairie 
 

- COSEC de Bueil 
1 dossier F.A.F.A. 
Création ou mise en conformité d’un éclairage ou rénovation pour un classement fédéral 
 
Le dossier devrait arriver au district en janvier 
 

- Mairie La Haye Malherbe  
1 dossier F.A.F.A. : 
Projet d’équipement donnant lieu à un classement de l’installation en T7 ou un éclairage 
d’entraînement en E7  
 
Le dossier est en cours de création 
 

- Mairie Charleval  
2 dossiers F.A.F.A. : 
Projet d’équipement donnant lieu à un classement de l’installation en T7 ou un éclairage 
d’entraînement en E7  
Les dossiers devraient arriver au district en janvier 
 

- Mairie Mesnil en Ouche  
1 dossiers F.A.F.A. : 
Création ou travaux pour mise en conformité réglementaire d’un ensemble vestiaires ou 
locaux pour un classement fédéral 

 
Le dossier est arrivé au district mais : 

• La grandeur des vestiaires arbitres ne respecte pas les normes  
Un mail va être envoyé à la mairie 
 

- Mairie St Sébastien de Morsent  
1 dossiers F.A.F.A. : 
Création ou mise en conformité d’un éclairage ou rénovation pour un classement fédéral  
 
Le dossier est en cours de création 



 
- Mairie St Pierre du Vauvray  

1 dossiers F.A.F.A. : 
Sécurisation d’une installation contribuant à un classement fédéral : main courante 
 
Le dossier est en cours de création 
 

Bilan des dossiers Foot5 : 
16 dossiers sont en cours  
 

******* 
 
Fin de la réunion à 10h00 
 
La prochaine réunion du FAFA aura lieu : 
 
                             Le MARDI 11 AVRIL 2023 au siège du DEF à 10 h 00 

 
 

******* 

 
  
Le secrétaire                  Le Président 
Patrick LEBRET              Pierre MORICEAU        

          

             
 


